

Druckfehler. Gestern nacht wurde ein Dieb über- rascht, als er gerade das Schaufenster des Juwelers Müller in der Königs- straße auszuheben wollte.

Von der Sechsbahn. Im Wartesaal einer kleinen Station sitzen drei Herren und spielen eifrig Stal, um sich die Wartzeit zu ver- kürzen, denn die Lokomotive muß hier Wasser einnehmen.



Besuch zum Freund, als dessen Frau Klavier spielt und zwar sehr schlecht: „Sag mir mal, spielt Deine Frau oft Klavier?“

Der Pantoffelhieb in Vertegenheit. Neulich sah ich zufällig, wie Ihnen Ihre Frau ein Buch an den Kopf warf. „Ja wissen Sie, ich brauchte das Buch so eilig.“

Reflexion. Neulich sah ich zufällig, wie Ihnen Ihre Frau ein Buch an den Kopf warf. „Ja wissen Sie, ich brauchte das Buch so eilig.“

„Ich brauche nichts.“ Bis zum Frühjahr brauch ich mit feht nichts, rein gar nichts nachzuschaffen,“ sagte Frau Annalies. „Ich habe ja so viel Kleider und Zeug.“

Witz und Humor

Unter Nat. Sohn (zornig): „Ich gehe ins Wasser, wenn Ella mich nicht nimmt!“ Vater (wornend): „Tu's nicht, Karl — Du kennst's Wasser nicht!“



Kapitalist: „Spiel' was Klagenbes, Rudmillia, da kommen welche, die mich anpumpen wollen.“

Druckfehler. (Aus einem Bericht über eine große Kauferei.) Der wütende Schneider ergrieff einige vor ihm stehende Arbeiter und warf sie seinem Gegenüber an den Kopf.

Eine gute Firma. Du, kann man dem Müller 20 Mark leihen? „Nein... der ist nur bis zu 8 Mark hochprima!“

Bereifte Wirkung. Onkel Edmund hat seiner Nichte Ella — wie alljährlich, so auch heuer — zum Geburtstagsfest ein Geschenk zugeordnet.

Unbegreiflich. Advokat (zum Konzipisten): Der Progenbauer hat ja den durch uns ge- führten Prozeß gewonnen... ja, wie ist denn das zugegangen?“



Kleines Mißverständnis. Rechtsanwalt (am Ende der Konversation): „... Wie geht's nun mit dem Vorwurf?“

Bekentnis. Weit lieber als ein solches „Erreicht!“ — Mit seinen saften Zufriedenheiten — War mir vor jeder ein buntes „vielleicht!“

Eine Fabel. Warum Ali Mohammed wieder ver- gültigt nachhause ging. Ali Mohammed stand in dem kleinen Hof, den sein Haus umschloß, und warf mit den Füßen den bunten Kies, der den Boden bedeckte, durcheinander.

Zweierlei Tuch. Er kam im hochmodernen Rocke, Mit buntem Schilps nach neuemem Stil, Bekundung und mit einem Stocke, Reibohr er kam halt — in Zivil.

Merkwürdig. Er: „Man hat schon zweimal geläutet — hörst Du denn das nicht?“ Sie: „Hab' nichts gehört.“

Malitiös. A.: „Was haben Sie denn da in diesem großen Paket?“ B.: „Ein Manuskript — mein neues Lustspiel; — es soll abgeschriebe werden...“

Aus der Schule. „Früh, warum kommst du so spät?“ „Mein Vater hat mir gebracht.“ „Na, da bist er doch jemand andern jehrauchen können.“